

沖縄県の年

6月			5月			4月			3月			2月			1月					
29日	26~27日	23日	29日	25日	22日	1日	21日	16日	1日	28日	26日	5日	1日	12日	7日	1日	30日	24日	18日	15日
持続可能な島しょ社会の発展に関する専門家会議（国際会議）を沖縄県と環境省の主催で開催	「対馬丸犠牲者の慰靈」の行幸訪問	平成26年沖縄全戦没者追悼式啓で、国立沖縄戦没者墓苑、小桜の塔および対馬丸記念館を御訪問	第1回沖縄県観光危機管理基本計画（仮称）策定委員会を開催	琉球ゴールデンキングス2013-2014シーズン優勝	琉球ゴールデンキンギス2013-2014シーズン優勝	県幹部職員による県政解説「Kensei オンザウェブ」動画配信開始	健康長寿おきなわ復活に向けたキックオフイベント	平成25年度の観光客数は、過去10年間で、県内新分校「はなさき分校」が開校	組織1室9部に再編（環境生活部と福祉保健部を統合・分割し「環境部」「子ども生活性福祉部」「保健医療部」の3部に再編）	「慶良間諸島国立公園」の指定	オーストラリア国立海洋科学研究所（AIMS）とオービットデジタル研究に関するパートナーシップ研究協定を締結	ケネディ駐日米国大使が就任後「沖縄県人口増加計画」を策定	儀間ダム湛水式典	おきなわ花と食の「フェスティバル2014を開催（～2日）	北市）にて操業ルールを合意化について、県内36市町村で協定書が締結された。	第3回 日台漁業委員会（於：台北市）にて操業ルールを合意化について、県内36市町村で協定書が締結された。	秋篠宮同妃両殿下のご臨席	日・アセアン観光交流会議（～16日）	国立劇場おきなわの開場10周年記念式典開催	1月15日



太平洋戦争中に撃沈された学童疎開船「対馬丸」の犠牲者を慰靈するため、天皇、皇后両陛下が来沖されました。対馬丸記念館では、遺族・生存者との懇談も行いました。

2013-2014シーズンで2年ぶり3度目の日本一に輝きました。県庁で優勝報告会を行い、多くの県民にスポーツの魅力と感動を与えてくれました。

川上副知事及び健康長寿おきなわ復活県民会議委員が「いちまでいん ちゃんじゅー県民宣言」を読み上げ、官民一体となった健康づくりに取り組むことを宣言しました。

地上2階立て、延べ面積4,500平方メートルの那覇クルーズターミナルビルが完成しました。今後ますますのクルーズ観光への寄与が期待されます。



翁長雄志新知事が初登場しました。2期8年の任期を終え、仲井眞弘多知事が離任しました。

ジョン基本計画を着実に進め、県民の未来は明るいと思う」と挨拶をし、職員の花道と拍手に見送られ退場しました。

ニート、ひきこもり、不登校など悩みや困難を抱える子ども・若者やその保護者などからの相談に、各分野の専門家が無料で応じる「子ども若者みらい相談プラザsorae」が開所しました。

沖縄平和賞は、沖縄と地理的・歴史的に関わりの深いアジア・太平洋地域の平和構築・維持に貢献した個人や団体に贈られるもので、2002年から2年ごとに贈賞しています。



就任後初めて来県したケネディ駐日米国大使は、仲井眞知事と面談した他、平和祈念公園や首里城を視察し、首里高等学校の学生らと交流しました。

久米島町の河川氾濫防止や生活用水の確保のために平成19年より建設を行ってきた儀間ダムが完成しました。平成27年度からの供用開始に向けて2月から試験湛水を開始しました。



沖縄の様々な魅力を発信する沖縄ソフトパワー発信事業がスタートし、米国ワシントンDCでキックオフセッションや沖縄関連映画の上映、ケネディセンターでの芸能公演等を実施しました。

全国学力・学習状況調査において、小学校は算数Aが全国6位、全教科総合でも24位と大幅に躍進し、児童生徒をはじめ県民に誇りと自信を持たせました。

12月			11月			10月			9月			8月			7月		
10日	9日	27日	20日	6日	21日	20日	10日	26日	2~12日	30日	26日	25日	11~23日	18日	17日	16日	10日
沖縄県知事に翁長雄志氏が就任	仲井眞弘多沖縄県知事が離任	沖縄大交易会2014開催	「2014 SUNUKI-白米野球」	化に係る基本合意の覚書締結	県・県企業局・本島周辺離島8村（渡嘉敷村、座間味村、栗園村、渡名喜村、南大東村、北大東村、伊平屋村、伊是名村）の間で水道広域化に係る基本合意の覚書締結	沖縄初となるIC乗車券「OKICA」のモノレール先行運用開始	沖縄初となるIC乗車券「OKICA」のモノレール先行運用開始	第7回沖縄平和賞授賞式	沖縄ソフトパワー発信事業をワシントンDCで実施	個人形優勝3連覇 喜友名・金城・上村	普天間飛行場所属KC-130	全国学力・学習状況調査において小学校が総合で全国24位の大躍進	新造船「フェリーよなく」の入港	ブラジル・カンボランデおよびボリビア・コロア・オキナワ入植周年記念式典に高良副知事が出席	万国津梁フォーラム「地域とともに創造する安全保障観」を開催	アジアの情報通信ハブを目指し、国際海底ケーブル敷設事業に着手	1月10日



昨年は、慶良間諸島の国立公園への指定や全国学力・学習状況調査において小学校が総合で全国24位という沖縄県民にとってうれしいニュースがありました。また、「健康長寿おきなわ」の復活に向けてキックオフイベントや沖縄の文化・自然・歴史・平和を希求する心を世界へ発信する沖縄ソフトパワー発信事業が本格的にスタートした年でもあります。11月の沖縄県知事選挙においては、翁長雄志新知事が誕生し、県政の新たなページを開く年となりました。

